
Interview unseres Obmannes mit Firma Prontopro
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Die Firma Prontopro  ist durch unsere Homepage auf uns aufmerksam geworden und hat
unseren Obmann um ein Interview zum Thema Bogensport ersucht.

  

Hier der Link dazu zum Nachlesen: ...in dem ich vom meinem schönen Hobby erzählen durfte

  

Der BSC-Siegendorf bedankt sich recht herzlich!
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https://www.prontopro.at/
https://www.prontopro.at/blog/mitten-ins-schwarze-bogenschiessen-im-verein

